

# Les sociétés Orolux et Sycrilor roulent pour le covoiturage

**La remise des prix du 9<sup>e</sup> Challenge covoiturage de l'Arc jurassien s'est déroulée lundi au Sentier (VD). Basées au Noirmont, les entreprises Sycrilor et Orolux se sont distinguées.**

Des entreprises et des collaborateurs soucieux de leur empreinte carbone. Du 25 au 29 septembre, 60 sociétés ont pris part au 9<sup>e</sup> Challenge covoiturage de l'Arc jurassien, représentant un total de 1300 covoitureurs.

Les résultats ont été dévoilés lundi. Parmi les covoitureurs, c'est un équipage de la Vallée de Joux qui a remporté la compétition. Les autres



**Les entreprises du Noirmont Orolux et Sycrilor ont compté le plus de covoitureurs par rapport au nombre de leurs employés, lors du 9<sup>e</sup> challenge de l'Arc jurassien.**

lauréats seront désignés via un tirage au sort. Des prix ont également été décernés aux entreprises ayant enregistré le plus de participants par rapport à leur nombre d'employés.

## **Deux prix sur quatre**

Les Franches-Montagnes ont fait fort, raflant deux des quatre distinctions en jeu. Sycrilor Industries SA a remporté le trophée dans la catégorie «2 à 100 collaborateurs». Egalement basée au Noirmont, Orolux SA s'est quant à elle imposée dans la catégorie «251 à 500 collaborateurs». (rg)